
服装设计学院召开产品设计专业教师座谈会

服装设计学院讯（付洁供稿）：2018 年 6 月 12 日下午 3 点，服装设计学院

召开了产品设计专业教师座谈会，大家进行了亲切的交流，教研室主任及老师参

与了会议，会议中黄春岚副院长表示了对老师辛勤工作的感谢，也对老师的教学

提出了相关要求。

本次会议由黄春岚副院长主持并发表讲话，会议中各教师对课堂教学与学生

学习状态、实习实践等其他教学环节、教学管理、教学环境、教师发展各个方面

提出了意见和建议。

老师们的建议有：

1、毕业设计部分建议形成规范统一的流程，一些表格可以从校园网站或教



学系统里填写、导出，避免过多的时间花在统一格式上。

2、实践课时太少，实践环节的设备陈旧、落后。立裁工作室的人体过于陈

旧，很多支撑的底座都没有了，非常不便做立裁作业。电脑机房教学有些学生的

机子太过于陈旧，运行不上。

3、希望能够及时更换软件版本，让教师机都安装好录屏软件。

4、产品陈列方面需要自己个性的陈列工作室。

5、学生作业情况拖拉，个别班学生课堂中间进进出出，课堂时间有时限制

老师的教学进度，部分学生会做与课堂无关的事。

6、加强常规管理，可以成立纪检组针对出勤、吃早点情况进行突击检查。

7、根据学校的规章制度，严格考风考纪，提高标准，让学生对其态度端正。

8、希望能够给教师除教学工作以外自由支配的时间，来对自身素质进行提

升。

9、希望有更多企业合作培训，提高服装市场落地意识，提高个人素质。

10、希望多给教师提供在外学习的机会，多提供培训平台，多与兄弟院校教

师开展学术交流。

11、希望学校多派教师去国外或国内进修或访学，加强教师专业水平及教学

能力。

12、对新开设的一些重点课程可否安排一些学习机会（如时尚买手等）。

13、对于实质性的知识扩展培训可多开展，多进行教师个人专业培训，提升

专业素养。

学校升本以来大力加强内涵建设，为了确保教学质量的稳步提升，学院做了

大量的工作，通过不同途径为广大教师提供教学上的便利条件。

在听完大家的发言后，黄副院长对教师在教学过程中取得的进步予以了高度

的肯定，赞扬了部分教师的业务能力，称赞部分教师具有强烈的上进心和责任感，

是学校的未来和希望。也希望老师肩负起责任，认真的做好每一堂课的教学，能

有更多的课程作品进行展示，能有相对应的课改成果。




